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1 Formalia

Beginn der Sitzung: 18:18 Uhr

1.1 Präsidium

• Protokoll: Bahner

• Redeleitung: Paul

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine

2 Checkliste/Termine/Sprechstunde

Es braucht noch Leute, die sich bei der Sprechstunde eintragen. Bisher wissen aber nur Leute, die auf
unsere Seite gehen, dass es diese gibt - eine Mail kommt irgendwann später.

3 Pubquiz 1

Das Pubquiz findet am Dienstag, den 27.10. statt. Es braucht Menschen, die Channel übernehmen.
Insgesamt gibt es 5 Pubs. Das heißt, man kriegt hoffentlich 10 verschiedene Gruppen. Die Fragen sind
schon vorhanden.

Geographie: Nadja, Melissa

Physik: keiner hat Ahnung von Fü[sic!].

Musik: Daniel

Film: Flo

Anderes: Anne und Bahner

4 ZaPF

Vom 05.-09.11. findet die ZaPF in Garsching statt. Bisher hat sich nur Jacques angemeldet. Wie
finden wir das? Wie findet sie überhaupt statt? Das steht wohl noch nicht fest. Die Möglichkeiten sind
normale ZaPF, minimale ZaPF oder die digitale ZaPF. Bei der minimalen darf nur eine Person pro
Fachschaft anreisen.

Prinzipiell wird es eher negativ gesehen, dass die ZaPF in Präsenz stattfindet. Solange sie allerdings
nach den aktuellen Voraussetzungen stattfindet, ist es Jacques überlassen, ob er hinfahren möchte
oder nicht.
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Wenn er hinfährt, übernehmen wir seine Kosten, solange sie sich im Rahmen befinden?

Die Fachschaft übernimmt den folgenden Anteil der Gesamtkosten

Option Stimmen Ergebnis

100 % 12 100 %
0 % 0

5 ESE

Gibt es einen fertigen Zeitplan für alles? Wie sieht es mit dem Erstiheft aus?

Montag Stadtrallye, Dienstag Pubquiz, die anderen drei Tage werden morgen besprochen. Irgendwelche
Außensachen. In der Vorkurswoche soll ein Draußenkaffee stattfinden.

Das Institut hat sich dazu entschlossen, dass am 29.10. eine Veranstaltung im GHS stattfindet. Das
sollte man im Kopf behalten für die Planung.

Für das Draußenkaffee sollte man berücksichtigen, dass es auch regnen kann. Anne klärt mal ab, ob
und wie viele Pavillons wir bekommen können.

Allgemein muss man schauen, wofür wir alles Hygienekonzepte brauchen.

Bei Regen kann man vielleicht vor dem Hochhaus planen, da es dort überdacht ist.

Malte kümmert sich darum, dass das Erstiheft baldmöglichst an Walther weitergeleitet wird.

6 Uniwahlen

Es kam heute eine Mail bzgl. der Uniwahl. Die Sachen müssen ausgefüllt werden. Paul/Jacques
kümmern sich darum.

7 Walther

Nadja und Paul waren bei Walther.

Wir haben jetzt einen eigenen Zoom-Account! Wooohoo!

Aktuell sind 46 B. Sc. Erstis und 8 Polys eingeschrieben. Der GHS hat Platz für 55 Leute. Für alle
Vorlesungen gibt es Präsenzangebote.

Die Idee für Graphiktablets findet Walther sehr gut für Korrekturen. Auch Warring findet das positiv.
Bessere Ideen haben sie nicht direkt. Nur für die Vorlesungssäle könnte man schauen, dass es dort
überall Tablets gibt.

Bei den Räumen haben wir keine Macht.

Bei den Tablets wird sich mit Bartels und Geralt unterhalten.

Warring hat gefragt, ob man von dem Geld für die Praktika eine HiWi-Stelle bezahlen könnte -
scheinbar geht das. Solange das kein rausgeschmissenes Geld ist, finden wir das gut.

Es soll wohl neue Experimente geben. Dafür wäre ein HiWi sehr praktisch.
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Die Mathe hat wohl in Corona-Zeit ihre Hörsäle aufgerüstet. Heißt, sie können in vielen Räumen
Vorlesungen aufzeichnen und hat auch mobile Geräte, damit Dinge digital besser funktionieren. Wie
sieht es bei uns aus?

GHS, HS1 und HS2 sollten ausgestattet sein. Ist eher profabhängig, ob das genutzt wird. Über solche
Dinge diskutieren die Profs wohl schon.

Gerade für Tutorate oder so wäre es ggf. sehr praktisch um Dinge zu zeigen. Allerdings wäre es eher
die Aufgabe der Uni, für solche Dinge zu sorgen.

Es gibt wohl zeitgleich 15-20 Tutor*innen in Praktika. Damit wäre auch schon viel Geld für die
Graphiktablets draußen, wenn man von grob 250e pro Tablet ausgeht.

8 Sonstiges

8.1 HöMa Mail

Jemand sollte auf die HöMa Mail antworten.

8.2 Lehrbuchsammlung 2

Es werden Bücher aus der Lehrbuchsammlung 2 (bei der Mathe) entsorgt. Das ist nicht mal so gut. Es
ist natürlich verständlich, dass es recht aufwändig ist, alle Sachen auszutragen und danach zu schauen,
dass sie verteilt/verkauft wird. Sollen wir uns an einer etwas angehenden Protestaktion daran beteiligen
im Namen der Fachschaft?

Bisher finden es 100 %, die ihre Meinung kundtun, positiv. Ein Meinungsbild zeigt, dass die Fachschaft
auch dafür ist. Timo beteiligt sich an der Protestaktion im Namen der FS.

8.3 FS-Gruppe aufräumen

Wir sind weitaus mehr Leute in der FS-Gruppe, als wir aktive haben - sollen wir die mal
”
ausmisten“?

Es wäre auf jeden Fall praktisch, wenn man weiß, wer gerade eigentlich noch so aktiv ist. Allerdings
ist Rauswerfen vielleicht auch ein bisschen böse.

9 Pubquiz 2

Wird gemacht.

Ende der Sitzung: 19:49 Uhr
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